



大 夏

成田市立三里塚小学校

令和6年7月17日号

TEL0476-35-0049

夏休みが始まります!!

七月に入り、だんだん暑い日が多くなってきました。今年から本校の体育館にエアコンが設置されました。大型の機械が6台設置され、すぐに涼しい風を感じるようになります。とても暑い日に、どうしても体育館を使わなければならない場合には使っていこうと考えています。

いよいよ明日から、子ども達にとっては待ちに待った夏休みです。休みだと思えば、どうしても生活がゆるくなってしまいがちです。早寝、早起き、朝ごはんは夏休みでも変わりません。規則正しい生活を送らせるようにしてください。

終業式では、健康と安全を第一に、9月2日には元気な顔で再会することを約束しました。

夏休みの
めあて

安全で規則正しい生活をしよう
進んでいろんなことに取り組もう

個別面談の際に「夏休みの過ごし方について」のお手紙を配付しました。夏休みの過ごし方について詳しく書かれています。よくお読みいただき、楽しい夏休みを過ごさせてください。

楽しく過ごすためには、健康が第一です。水の事故や交通事故はルールを守らないことが大きな原因となっています。学校で指導されたことをしっかり守って楽しい夏休みを過ごさせたいと思います。また、市内では不審者の出没情報もよく聞かれます。不審者に遭遇した場合、すぐに警察へ連絡するようにしてください。



月日	行事	月日	行事	月日	行事
2(月)	2学期始業式/避難訓練/全校11:00下校	20(金)	4年校外学習	11(金)	運動会前日準備
4(水)	委員会	24(火)	運動会練習開始		1-4年13:05下校/5・6年14:10下校
5(木)	3年校外学習(幕張/下校15:50)	1(火)	1-4年14:40下校	12(土)	秋季大運動会
9(月)	集金日	2(水)	委員会⑥	14(月)	祝 スポーツの日
10(火)	ふたば・あすなろ校外学習(東京/下校15:15)	3(木)	全校集会④	15(火)	振替休業日
11(水)	クラブ活動	4(金)	前期終業式	24(木)	マラソン練習開始
17(火)	短縮日課(18日まで)/全校13:30下校	7(月)	後期始業式/集金日/1-3年14:15下校	28(月)	避難訓練(火災)
				30(水)	二部会音楽発表会

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-1581)へお問い合わせください。



学校だより「大夏」をカラーでご覧いただけます。https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html



どんどんゴミが運ばれてきます

6月25日(火) 4年校外学習

和泉清掃工場に校外学習に行ってきました。ここには焼却炉とリサイクルセンターがあります。焼却炉は最新の施設で、ごみを燃やすのではなく「溶かす」んだそうです。そうすることで有害な煙や燃えカスを減らせるそうです。リサイクルプラザでは、リサイクル、リデュース、リユースの大切さについて学びました。普段の生活から気を付けなければいけません。



ゴミは手作業で分別してくれます

1日(月) なかよし交流会

遠山小、三里塚小、本城小が集まって、なかよし交流会を実施しました。本城小の体育館で、玉入れや王様じゃんけん、カラーバスケットなどで楽しみました。一人一人が説明や始めの言葉などの役割があります。学校でたくさん練習してきたので、立派に役割をこなすことができました。とても蒸し暑かったけど、最後まで楽しく、満足したようです。



紅白に分かれて玉入れ



カラーバスケット



「のんき亭万福」さん



「大室亭絶好調」さん

2日(火) 4年落語教室

今年も「のんき亭万福」さん、「大室亭絶好調」さんにおいでいただき、落語教室を開催しました。子ども達にもわかりやすい言葉でお話をさせていただき、子ども達は大笑いしていました。子ども達も短い落語を教えていただき、高座に上がらせていただきました。一人一人、表現が違っていて落語の奥深さを感じました。短い時間でしたが、有意義な体験になりました。



子ども達も高座に上がりました



国会議事堂 本会議場



東京タワー ガラスの床

4日(木) 6年校外学習

熱中症アラート発令中に東京へ校外学習に行きました。この日の国会は見学者がピークだそうで、入場まで炎天下で待ちました。東京タワーは階段で登る予定でしたが、暑すぎて計画変更。その後の地震でエレベータがストップ! 踏んだり蹴ったりの旅行でしたが、最後まで楽しく、思い出に残る学習になりました。みんなへろへろになって帰ってきました。

熱中症アラート

とにかく暑い! 30℃を超える日なんて当たり前! 8日は午前中に37.7℃になりました。また、熱中症指数(WBGT)も初めて32℃を超えました。この日、子ども達は放送を流さなくても休み時間に外へは出てきませんでした。気を付けていても知らず知らずのうちに熱中症になってしまうと言われていきます。水分、塩分、エアコンは欠かせません。



WBGT32℃を超えました!



同じ時間の日陰の指数は「警戒」です



段ボールフリスキー

10日(水) ふたば・あすなろ夏祭り

今年もふたば・あすなろの夏祭りがやってきました。子ども達はこの日に向けて景品を作ったり、お店の練習をしたり、一生懸命頑張ってきました。この日はふたば・あすなろの子ども達が楽しめます。11日は交流学級の友達を招待して楽しんでもらう日です。上手に相手をしてみんなに楽しんでもらえるように頑張っていました。



キャラクター釣り